

Slam Voyage Salon du Mieux-Être Rouen les 12 et 13 Avril 2014,
Réalisé par le public, les exposants et Agathe (7 ans).

Voyager, c'est mon Bonheur,

Ça me remplit de Chaleur.

Un moment d'Évasion pour un bain de Soleil

Avec des paysages Exotiques, c'est une pure Merveille !

Voyager vers une chaude rencontre avec l'ouverture

Tout en regardant les cultures et les architectures.

L'Amour est enfant de Bohème

Qui m'emmène vers les Îles que j'aime.

Les Vacances sont un temps de libération

Qui nous libère de toutes nos tensions.

Djerba, Thaïlande, Réunion chez Maurice, Bali

Sont des destinations de Magie

Les Vacances, c'est du temps pour Soi

Ensemble, Toi et Moi !